

洛南音楽祭に参加しました

〈専任教師T〉

精神看護学実習でお世話になる京都府立洛南病院の音楽祭に出演しました。

3年生は忙しい実習の合間に練習を重ねて、イヤイヤながらも!? 衣装を身に着けてくれました。

アンコールでは、かわいいお子様にも参加していただきました。以下、学生の感想です。

「観客の皆さんからも自然と笑顔がこぼれ、改めて音楽の持つ癒しの力を実感しました。」

「自分たちの楽しむ姿が伝わり、患者さんや家族、スタッフの方も笑顔にことができ、参加して良かったと思いました。」

「私たちがダンスするだけでなく、手拍子や踊る方がいて、会場が一体となり、楽しむことができた。」

頑張ってくれた3年生のみなさん、ありがとうございました!!



青少年赤十字国際交流事業（マレーシア）

〈1年生参加者〉

9月12日本校に、青少年赤十字の国際交流として、マレーシアから女子高生のナタリーさんとシさんの2名が来て下さいました。

私たちは彼女らに喜んでもらうために、覚えたマレーシア語で挨拶をしました。

そして、校内を案内しながら、私たちの学校生活を紹介しました。

その後、実習室で患者役として車イスでの洗髪を体験されました。長時間の移動でしばらく髪の毛を洗えていなかったので、すっきりして気持ち良かったと、とても喜んでくれました。2人の笑顔を見て私達も嬉しくなりました。

交流を通して、彼女たちが前向きに赤十字の活動に取り組む様子を見て、私たちも赤十字の看護学生として、これからも積極的に日々の学習に励もうと心から思いました。

2人との出会いに感謝します。

